



Mocha, 12 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ENCUENTRO ENTRE ALCALDES FORTALECE LA COLABORACIÓN AGRÍCOLA ENTRE ESPAÑA Y ECUADOR

BOLETÍN N°79 DE PRENSA

En un gesto de cooperación internacional, el alcalde de Xinzo de Limia de España, Amador Díaz, viajó hasta el cantón Mocha en Ecuador para participar en un intercambio de conocimientos sobre la producción de papa. El encuentro, liderado por el alcalde local Danilo Ortiz, se convirtió en una oportunidad invaluable para compartir experiencias, técnicas de cultivo y estrategias destinadas a mejorar la producción de este vital alimento.

Durante la visita, los representantes recorrieron los sembríos de papa de la localidad, guiados por un agricultor mochano Juan Carlos Freire. Quien destacó la importancia de la colaboración entre regiones como una herramienta fundamental para el desarrollo sostenible y la prosperidad de las comunidades.

El alcalde Ortiz expresó una cálida bienvenida y subrayó la importancia de este intercambio para fortalecer la economía y la dinámica social de los mochanos. Además, destacó que Mocha es un lugar eminentemente agrícola, con una gran riqueza natural.

Amador Díaz, también agricultor dedicado a la producción de papa, compartió su entusiasmo por recorrer y aprender de las experiencias de Mocha.

El prefecto de la provincia de Tungurahua, Manuel Caizabanda, acompañó a la autoridad visitante y expresó su alegría por visitar esta tierra prodigiosa y manifestó su compromiso de fortalecer las relaciones internacionales para mejorar la producción y calidad de vida de la gente de Tungurahua. En un gesto de gratitud, Edison Tanquina, en representación del Concejo Municipal, entregó una iglesia como símbolo de la fe mochana, que identifica a los habitantes como devotos de San Juan Bautista, su patrón.

Los ciudadanos de Mocha esperan que este intercambio sea fructífero y que continúe fortaleciendo los lazos comerciales y de amistad entre Galicia-España y Mocha. Este encuentro demuestra el poder transformador de la colaboración internacional en beneficio de las comunidades agrícolas de ambos países.